



## TPS akan Didirikan di RS dan LP

**JOGJA** -- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta memutuskan untuk mendirikan tempat pemungutan suara (TPS) khusus di rumah sakit (RS) dan lembaga pemasyarakatan (LP) serta rumah tahanan (rutan) pada Pemilu Presiden 2009.

"Akan ada empat rumah sakit yang dilengkapi TPS khusus, dan satu TPS di LP seperti pada pemilu legislatif lalu," kata anggota KPU Kota Yogyakarta Wawan Budianto di Yogyakarta, Sabtu.

Ia menyebutkan empat RS di Kota Yogyakarta yang akan dilengkapi dengan TPS khusus yaitu Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Wirosaban, RS PKU Muhammadiyah, RS Bethesda, dan RS Panti Rapih.

"Seperti tahun lalu, LP dan rutan yang berada di satu lokasi yaitu Wirogunan, juga akan dilengkapi dengan TPS khusus," katanya.

Pendirian TPS khusus di rumah sakit dan lembaga pemasyarakatan

tersebut, menurut Wawan dimaksudkan untuk menjangkau warga masyarakat yang tidak dapat menyalurkan hak pilihnya di TPS umum pada hari H pemilu presiden, 8 Juli mendatang.

Pada pemilu legislatif 9 April lalu KPU Kota Yogyakarta hanya mendirikan satu TPS khusus di LP, meski sebelumnya telah menyiapkan 10 TPS khusus, selain 956 TPS umum.

>> KE HAL 10

### TPS akan Didirikan di RS dan LP

*Sambungan dari halaman 1*

"TPS khusus di rumah sakit akan ditempatkan di dalam lingkungan rumah sakit, sehingga pasien atau keluarga yang menunggu tidak perlu keluar kompleks rumah sakit untuk menuju TPS terdekat guna

menyalurkan hak pilihnya," katanya.

KPU Kota Yogyakarta kemudian akan melakukan koordinasi dengan panitia pemungutan suara (PPS) di tingkat kelurahan untuk melakukan desain ulang TPS.

Diperkirakan jumlah TPS

untuk Pemilu Presiden 2009 di Kota Yogyakarta akan berkurang antara 25 hingga 30 TPS, mengingat dalam satu TPS jumlah maksimal pemilih 800 orang.

Sedang pada pemilu legislatif lalu, jumlah maksimal pemilih dalam satu TPS sebanyak 400 orang. (ant)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U 2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005